

Mesa Política Nacional

DECLARACION

Ante el discurso llevado adelante por el Presidente de los Estados Unidos de América, Donald Trump, el día 16 de Junio en Miami, sobre las actuales y futuras relaciones bilaterales entre este país y Cuba, la Mesa Política del Frente Amplio, declara:

Que la cancelación del acuerdo bilateral entre Estados Unidos y Cuba por parte del Presidente Donald Trump es un retroceso a lo acordado en las negociaciones que se realizaron en presencia del ex – Presidente Obama y del Presidente Raúl Castro hace dos años. Y es insistir en una política injerencista que ha fracasado por más de 50 años y que ha ocasionado daños económicos a Cuba por decenas de miles de millones de dólares y durísimo sufrimiento al pueblo cubano.

Que con este discurso no hace otra cosa que retrotraer las relaciones entre Cuba y Estados Unidos a la época de la guerra fría y manifiesta la voluntad de un sector de la elite norteamericana de insistir en la política de condicionar las relaciones con América Latina a la subordinación de la región a los intereses de los Estados Unidos.

Que rechaza la manipulación con fines políticos en que se está tratando el tema de los Derechos Humanos y recuerda que Cuba es Estado Parte de los instrumentos internacionales sobre Derechos Humanos.

Que una vez más al manifestar nuestra solidaridad con el hermano pueblo cubano, reivindicamos el derecho de cada Estado a definir su sistema político sin condicionamiento alguno por parte de otro Estado, reafirmando los principios de soberanía, independencia y autodeterminación.

Que en línea con la voluntad de la comunidad internacional expresada en la Resolución de la ONU de octubre de 2016, aprobada por 191 países sobre 193, reivindicamos el fin del bloqueo impuesto por EE.UU. contra Cuba, bregando por el diálogo como medio para la solución pacífica de conflictos.

Montevideo, 07 de julio de 2017